



1 Schilling 1789

Acht Jahre später, im Jahre 1797, endete die Silbermünzenprägung der Stadt Lübeck für lange Zeit.

Das Münzgebäude befand sich in der Fleischhauerstraße 18. Die Schillingnominale liefen freilich noch bis zur Einführung der Reichswährung 1871 um.

Seit der Gründung 1143 gehörte der wichtige Handelsplatz nacheinander den Grafen von Schauenburg, Heinrich dem Löwen, Friedrich Barbarossa und Dänemark. 1226 wurde Lübeck Reichsstadt und im 14. Jahrhundert Hauptort der Hanse. Die lübische Währung mit dem Witten als Hauptmünze dominierte im gesamten Gebiet der Ostsee, bedingt durch die wirtschaftliche Stärke der Stadt.

Informationen

1789 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F21

Inv. M20621
